

Fecha: 21-06-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: **Universidad Alberto Hurtado se reunió con representantes del mundo empresarial**

Pág.: 11
 Cm2: 704,6
 VPE: \$ 9.255.880

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Universidad Alberto Hurtado se reunió con representantes del mundo empresarial

La Dirección de Alumni UAH convocó esta instancia de diálogo entre la institución jesuita y el mundo empresarial.



Recientemente, la Universidad Alberto Hurtado realizó la segunda edición de la reunión "Conectando propósitos" en el campus patrimonial de la casa de estudios con representantes del sector empresarial chileno, como la Sofofa, Vinos de Chile, Asech y Frutas de Chile, además de la Organización Internacional del Trabajo, quienes sostuvieron un encuentro con autoridades del plantel jesuita. El diálogo se centró en el rol de las instituciones de educación superior en la formación de jóvenes y su contribución al desarrollo del país. El rector Cristián del Campo SJ subrayó el valor del encuentro, destacando que "la universidad está en un proceso de cambio, buscando fortalecerse a través de distintos espacios, y uno de ellos es el vínculo con empleadores con el objetivo de revitalizar los propósitos institucionales con los desafíos, visiones y experiencias del sector productivo".



Cristián del Campo SJ, rector de la UAH; Rosario Navarro, presidenta de la Sofofa; Cristóbal Madero SJ, vicerrector de Integración, y Ximena Concha, directora de Alumni, ambos de la UAH.



Iván Marambio, presidente de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile; Patricia Roa, oficial de Programación de la OIT para el Cono Sur, y Alfonso Undurraga, presidente de la Asociación de Vinos de Chile.



Claudio Engel, presidente de la Fundación Engel, y Valentina Insulza, de la Dirección de Filantropía y Proyectos Sociales de la UAH.



Sandro Solari, director de Megeve Investments, y Jorge Welch, presidente de la Asociación de Emprendedores de Chile.



Paula Susacasa, directora de Comunicaciones Institucionales y Extensión, y Cristián del Campo SJ, rector, ambos de la UAH.



Patricia Roa, oficial de Programación de la OIT para el Cono Sur; Antonia Larrain, vicerrectora Académica de la UAH, y Rosario Navarro, presidenta de la Sofofa.

En el campus patrimonial de la Universidad Alberto Hurtado tuvo lugar la nueva edición del encuentro "Conectando propósitos".

